
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 273/2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 
Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, a seguinte informação. 

 

 Esclarecer por qual motivo as placas de identificação de 

nome das ruas foram retiradas de alguns bairros e qual o prazo para 

recolocação. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 
 É de certo que a identificação das ruas é de extrema necessidade 

para que haja entregas de mercadorias quando adquiridas, entregas realizadas pelos 

correios, identificação dos imóveis, comércios locais e etc. 

A falta de placas com a devida identificação pode acarretar diversos 

prejuízos sendo de extrema necessidade sua devida identificação. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete da Ver. APE, 06 de outubro de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 11 de outubro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de outubro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 
 


